

Bürgerversammlung des Stadtbezirkes am

Betreff (Wiederholung von Seite 1 – bitte nur 1 Thema pro Wortmeldebogen):

Situation der Abdankens und Bitte an die Heiliggeist Z. D.

Antrag (Bitte formulieren Sie so, dass mit "ich stimme zu" oder "ich stimme nicht zu" abgestimmt werden kann) **oder Anfrage:**

S. beigefügtes Antragsblatt

Raum für Vermerke des Direktoriums - bitte nicht beschriften -

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt

**Antrag an die Bürgerversammlung des 1. Stadtbezirks Altstadt/
Lehel am 15.09.2022**

Bürgerinitiative Tal

[REDACTED]

[REDACTED]

Betreff: Situation der Obdachlosen und Bettler an der Heilig-Geist-Kirche im Tal

Antrag

Wir beantragen Lösungen zu erarbeiten und anzuwenden, die dem „Tor in die Münchner Altstadt“ an dieser Stelle wieder gerecht werden.

Begründung

Die aktuelle Situation kann nicht das Bild sein, das München nach außen darstellen möchte. Zunehmend mehr Obdachlose lassen sich an der Heiliggeistkirche und im Tal inzwischen sogar mit einer Art Hausstand dauerhaft nieder oder beziehen morgens ihre Plätze, um von vorbeikommenden Besucher_innen und auch Anwohnenden Geld zu erbetteln. Wir wollen, dass Bedürftigen nach den Gesetzen der Stadt geholfen wird - dazu fordern wir deren Aufklärung.

Weiterhin wollen wir keine Bandenkriminalität in der Altstadt unterstützen. Dafür müssen wirksame Massnahmen erarbeitet werden, eventuell auch im Städtetag, denn andere Städte haben zum Teil ähnliche Probleme.